
Bezug nehmend auf TOP 4.1 der Ausschusssitzung vom 24.08.2006 berichtet Herr Schulz, dass 
der Text in der Broschüre “Geschichte(n) aus dem Stadtwald” nicht zu beanstanden ist. Darüber 
hinaus gibt Herr Schulz Informationen zur “Unterschutzstellung” und zu den Tafeln im 
Friedenshain.  
 
Die Frage aus der Einwohnerfragestunde zu Ziff. 2 ist damit beantwortet. 


